

豊中だより

(平成31年5月15日発行)
宇都宮市立豊郷中学校 校長室

～感動のある学校 豊郷中～

豊郷地域学校園小中一貫教育ビジョン！！

5月13日には、豊郷地域学校園（小中4校）の先生方が集まり、今年度の地域学校園での取組や今後の予定等を確認しました。今年度も昨年度同様「豊かな郷の生き生きとした子どもたち」をテーマに、わかる授業を実践すること、すべての教育活動を通して豊かな心と社会性の育成を図ること、健やかな体の育成と活力ある生活の確立を図ること、家庭・地域との連携協力を深め活気あふれる学校づくりに努めることなどについて、小中4校が共通で進めていくことを確認しました。

保護者の皆様には、特に家庭・地域との相互連携や協力について、学校が中心となり進めてまいりますので、ご協力をお願いします。具体的には、「豊郷の食育だより」や「地域学校園図書館だより」など学校園での取組状況を発信しますので、これらを通して家庭でも話題にするなど、お子さんと考える材料にしてください。また、小中合同地域清掃活動や地域の「人」、「自然」、「施設」などを生かした活動にも取り組んでまいりますので、ご協力をお願いします。

♪五月晴れのもと、素敵な演奏を披露♪



10連休の後半、5月5日(日)に「うつのみや文化の森(宇都宮美術館)」で『子どもフェスタ』が行われました。

ステージでは、吹奏楽部の皆さんが素敵な演奏を披露し、訪れた大勢のお客様から大きな拍手をいただきました。2・3年生の演奏に合わせて、1年生もキレッキレのダンスで演奏を盛り上げてくれました。お世話になった地域や保護者の皆様、大変ありがとうございました。後日、地域の方から演奏について、お褒めの言葉を直接学校にまでいただきました。

中体連 春季大会について

5月16日(木)からいよいよ中体連の春季宇河大会が始まります。今までの練習の成果をしっかりと発揮してください。大会前は、しっかり食べて、ぐっすり休み、体調を万全にした状態で大会に臨むことが第一です。今週末は、天候も心配ですが、どんな時でも集中力を切らせず、自分を信じ大会に臨んでください。

また、大会には出場できない1・2年生も多いかと思いますが、中学校部活動の大会の様子を肌で感じ、次の大会に向けてのモチベーションを高めてください。

体育祭へ向けて準備が始まっています！

保健体育委員会が中心となり、スローガンやシンボルマークを選考しているところです。今後、体育祭の競技の内容やプログラムなども、学年会議や職員会議などを通して決定してまいります。

準備運動では、2022年（令和4年）開催予定の「いちご一会栃木国体」のイメージソングとダンスを取り入れる予定です。こちらもお楽しみにしてください。暑い中での練習にもなりますので、水分等の準備をよろしくお願いいたします。

「いじめゼロ強調月間」実施中

5月は、「いじめゼロ強調月間」です。全市共通のスローガン「いじめゼロ しない 負けない 許さない」を教室に掲示し呼びかけているほか、連休前の生徒会集会では、中央委員の3年生が、「いじめは絶対に許さない」という姿勢を全校生徒に呼びかけ徹底しています。

昨年度の豊郷中のいじめアンケートの結果は、0件でした。一人ひとりが明るく楽しい学校生活を送るためにも昨年同様、勇気をもって行動し、豊郷中からいじめを追放しましょう。

最後に、「中学生に贈りたい 心の詩」の中に、素敵な詩があったので紹介します。

きみとぼく

新沢
しんざわ

とっぴい

さっききみが みんなの前で
恥ずかしそうに言った言葉は
さっきぼくも 心の中で
同じように 思った言葉

こんなことは初めて
耳がちよっと 熱くなる

さっききみが 教室のすみで
だまって見ている 小さなクモの巣
昨日ぼくも 休み時間に
同じように 見つめていたんだ

こんなことは初めて
むねの奥が 熱くなる

きみとぼくはちがうのに
きみとぼくはちがうのに

きつと
心のどこかが 同じなんだね

『空にぐんぐんと手を伸ばせ』理論社より

